

OPTIMIZA EL VALOR DE TUS ACTIVOS:

Soluciones integrales en gestión para un futuro sostenible

Atia Consultores cuenta con implementaciones, mantenimientos, capacitaciones y auditorías en Sistemas de Gestión de Activos.

Fue en 2011 cuando, fruto del deseo compartido de las socias Lisette Pérez y Carolina Soto de emprender en su propia empresa, nace Atia Consultores. La idea era aportar al desarrollo sostenible de nuestro país, apoyando con el expertise que ambas socias tenían no solo en la eficiencia de los activos, sino que también en soluciones que sumen al valor económico, ambiental y social de los clientes.

En el momento de la fundación de Atia Consultores ambas socias creían —y siguen creyendo— que con el trabajo realizado siempre con mucho cariño y dedicación podían generar cambios importantes promoviendo prácticas responsables y eficientes que contribuyeran al bienestar de las futuras generaciones y al crecimiento sostenible del país.

Hoy, Atia Consultores presta una amplia gama de servicios que van desde asesorías y capacitación en distintos ámbitos de la sostenibilidad para industria, minería y transporte, a nivel nacional e internacional, con especial énfasis en la implementación y mantenimiento de Sistemas de Gestión basado en normas ISO. También destacan los servicios en gestión estratégica, gestión de cumplimiento legal, gestión medioambiental, eficiencia energética, gestión en salud y seguridad en el trabajo, y



ATIA CONSULTORES

Carolina Soto Valentin, directora gerente de Atia Consultores.

excelencia operacional.

Según explica Carolina Soto Valentin, directora gerente de Atia Consultores, en relación a la gestión de activos de la industria energética, verifican que las empresas cumplan con los requisitos legales asociados a los sistemas de seguridad de las instalaciones eléctricas basado en ISO 55.001, garantizando que las organizaciones logren al menos un nivel de madurez 3 de la escala del Institute of Asset Management. “En este sentido desarrollamos implementaciones, mantenimientos, reportabilidad y auditorías requeridas para estos sistemas. No obstante lo anterior, estamos en condiciones de implementar un sistema de gestión de activos para cualquier tipo de actividad económica basado en el estándar anteriormente

mencionado”.

Con respecto al sello que caracteriza a la empresa, la directora gerente de Atia Consultores señala que “contamos con un equipo altamente calificado, acreditado por la SEC (Superintendencia de Electricidad y Combustibles), contamos con 23 años de experiencia en asesoramiento, más de 100 proyectos exitosos, 10 países asesorados, 13.500 personas capacitadas, hemos implementado estos sistemas desde un gran período de tiempo.

Adicionalmente, tenemos la capacidad de comprender el negocio de nuestros clientes e identificar las oportunidades de integración con procesos existentes, de manera que estos sistemas sean un aporte real y no generen una demanda de trabajo excesiva”.

En cuanto a los sectores productivos a los que la empresa presta servicios destacan: industrias, transporte, minería, forestal, manufacturero, productos de acero, aeronáutica, farmacéutica, educación como distintas universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica, organizaciones público-privadas como la Agencia de Sostenibilidad Energética. Estas organizaciones no solo se encuentran en Chile, sino también en el extranjero.